
1 

令和６年度八頭町教育委員会　４月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和６年４月２４日（水）午後１時２９分～午後２時００分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員 

〇欠席委員　　　谷口委員 

 

報告  
・今年は中学校の教科書改定の年になる。採択協議会後、７月定例会で決定する。 
・地区公民館のあり方について、コミュニティセンターという名称で、今のまちづくり委

員会と合わせたようなものにできないかと検討している。今後具体的な方向を示し、

進めていきたい。 
 

議案  
議案第１号　専決処理の承認を求めることについて  

（各学校における主任等の任命） 
・４月１日付で任命書を発令している。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　専決処理の承認を求めることについて  
（八頭町立図書館協議会委員の任命） 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第３号　専決処理の承認を求めることについて  
（学校運営協議会委員の任命） 

　・全委員一致で承認した。 

 

議案第４号　専決処理の承認を求めることについて 
（地域学校協働活動推進員（地域コーディネーター）の委嘱） 

・全委員一致で承認した。 

 
議案第５号　医療的ケアが必要な八頭町立学校に在籍する児童生徒学習支援事業実施  

要綱の制定について 
・医療的ケアを必要とする児童生徒が通学する八頭町立学校に必要に応じて看護

師を配置することにより、教育の充実を図ることを目的とするもの。 
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（委員）対応できない時は欠席していたのか。 
（次長）保護者が対応していた。 
（教育長）他県では特別支援学校に通う代わりに分校を作って通うところもある。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第６号　学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について 

・全委員一致で承認した。 

 

 

 
その他  

・八頭町職員の人事異動について 
・学校教職員関係名簿について 
・勤務時間の割り振り等の報告について 
・令和６年度児童生徒及び標準学級数について 
・教育委員会部局職員体制について 
 
（委員）コウノトリ２羽がテレビに出ていたが、縄張りはあるのか。 
（課長）縄張りはある。 
（教育長）八東運動公園の野球場に新たに巣がある。照明は昨年から使っていない 
が、避雷針がついている。八頭高のつがいとは異なる新たなつがいと思われる。八頭  
高の巣は、別のつがいが来たりして縄張り争いをしているようだ。 
 
 
 

 
　　　


